

Empresarios y perredistas en el equipo de Sheinbaum para la Jefatura de CDMX.

Por: Alex Osorio. La Izquierda Diario. 17/12/2017

Claudia Sheinbaum se registró como precandidata a la Jefatura de Gobierno, el próximo sábado presentará un anteproyecto de programa de ciudad. En su equipo para la precampaña destacan diputados perredistas y empresarios de la Coparmex.

El pasado 5 de diciembre Claudia Sheinbaum dejó la jefatura delegacional de Tlalpan para contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Este domingo, Sheinbaum se registró como precandidata y afirmó que es parte de un proyecto de transformación del país. La exdelegada de Tlalpan fue acompañada por Martí Batres, presidente del Morena en la Ciudad de México, Clara Brugada, secretaria regional y Yeidckol Polevnsky, secretaria general del Morena, así como la senadora **Layda Sansores**.

Presentó su equipo de trabajo conformado por 12 mujeres y cuatro hombres, figura la empresaria de **Luz María Rodríguez**, miembro de la Comisión de Desarrollo Urbano de la **Confederación Patronal de la República Mexicana** (Coparmex), la **diputada perredista** de la Asamblea Legislativa Beatriz Olivares Pinal y Estela Damián Peralta, **diputada local por el PRD** y exdirigente de Movimiento Ciudadano.

También están presentes la actriz Gabriela de la Garza y el escritor Paco Ignacio Taibo II.

Sheinbaum informó que el 14 de diciembre iniciará su precampaña y gira por las 16 delegaciones y para este sábado presentará un anteproyecto de programa de ciudad y recalcó que el equipo que presentó será “parte de este proceso a partir del 14 de diciembre hasta el 11 de febrero”, el objetivo es recopilar las **demandas** más sentidas de la población.

“A rescatar la ciudad de la esperanza”

La exdelegada de Tlalpan afirmó que es parte de un proyecto de transformación para el país encabezado por Andrés Manuel López Obrador, y dijo que encabeza un

proyecto de honestidad e innovación para la ciudad, en perspectiva de “rescatar la ciudad de la esperanza”.

El equipo de precampaña integrado por empresarios y diputados perredistas son referencias de los **límites** del rescate de la “Ciudad de la esperanza”. El visto bueno y acompañamiento de una de las principales organizaciones patronales del país (la Coparmex) reflejan una muy probable preservación de uno de los principales dolores de cabeza de millones de trabajadores: **el outsourcing** (subcontratación), imperante en todos los trabajos de la ciudad.

El mantenimiento de programas de **privatización** de servicios como el agua, concesionada a empresas francesas o de legislaciones antipopulares como la [Ley de Residuos Sólidos](#) (aprobada por la Asamblea Legislativa) que **criminaliza** a miles de personas que sobreviven de la recolección informal de la basura y **precariza** a miles de trabajadores estatales de la ciudad. Lo mismo que las concesiones privadas en el MetroBus y algunas rutas de microbuses y el incremento al boleto del Metro, factores que **sostienen un sistema caro e ineficiente**.

Mismo caso con las grandes inmobiliarias, culpables de la muerte de cientos de personas víctimas de negocios millonarios y corrupción, como el caso del colegio Enrique Rébsamen o la fábrica textilera de Chimalpopoca, que muy probablemente queden impunes: el rescate es también para los empresarios y sus negocios, imposible pensar en castigo a los culpables de las muertes del 19-S.

Si se tiene como aliado a los empresarios de la Coparmex, fieles defensores del “Estado de derecho” e instigadores de la represión a los movimientos sociales, será impensable echar atrás artículos que criminalizan la protesta como el **artículo 362** “ataques a la paz pública”, utópico cumplir con la histórica demanda del Consejo Nacional de Huelga (en los 60s) **la disolución de los cuerpos represivos** como el cuerpo de granaderos, cuestiones que en la Ciudad de México se han puesto al servicio de reprimir y encarcelar a cientos de jóvenes y trabajadores.

A unos días del inicio de la precampaña de Sheinbaum, su gabinete nos ofrece un primer vistazo a los límites que tendría un gobierno de “la esperanza” en la Ciudad de México.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: La Izquierda Diario

Fecha de creación

2017/12/17